

Soluciones de riesgos de Generadores de Energía - Resolviendo el riesgo en un panorama en evolución.



Con un promedio de más de 20 años de experiencia en el sector, nuestros ingenieros de riesgos aprecian los desafíos que enfrentan las empresas de energía, ya sea que se especialicen en servicios públicos o generación de energía.

En medio de un panorama regulatorio y ambiental en rápida evolución, estamos comprometidos a ayudar a las empresas a tener éxito.

Con nuestro conocimiento especializado y presencia global, ayudamos a nuestros clientes a gestionar los complejos riesgos energéticos actuales, a ser más resilientes y a seguir suministrando energía a las comunidades de todo el mundo.

Impulsando soluciones, generando información Zurich comprende los desafíos únicos a los que se enfrentan las empresas de servicios públicos y las empresas de generación de energía.

No menos importante, el impacto de los requisitos legislativos, principalmente en el ámbito de las emisiones y otros efectos ambientales.

Mientras tanto, las tecnologías en rápido desarrollo están ampliando los límites de lo que es factible y confiable para las empresas de Generadores de Energía a largo plazo.

Otro gran desafío viene en forma de presiones de costos, causadas por varios desafíos del mercado que actualmente están afectando las prácticas operativas y de mantenimiento establecidas desde hace mucho tiempo.

Muchas empresas también están experimentando una pérdida de experiencia interna y una creciente dependencia del conocimiento y la experiencia externos.

Nuestras soluciones de ingeniería de riesgos energéticos responden a estos desafíos y a las diversas necesidades de las empresas de servicios públicos y de generación de energía. Utilizamos información global de la industria basada en datos para reducir los diversos riesgos de nuestros clientes.

Ayudar a su empresa a afrontar el riesgo

Al proporcionar a su empresa la información específica de la industria y los conocimientos basados en datos que necesita para prosperar, nuestro equipo de energía tiene acceso a una red global de experiencia que mantiene a Zürich a la vanguardia en cuanto a los riesgos emergentes.

Además, nuestra experiencia en el sector eléctrico nos permite crear planes para un consumo de energía inteligente y un servicio fiable.

Algunas de las formas en que hemos apoyado a nuestros clientes de Generadores de Energía:

- Evaluaciones y propuestas de mejora de riesgos para las centrales eléctricas operativas, así como las que están en construcción
- Compartir conocimientos de la industria y experiencias de pérdidas para ayudar a las plantas a anticipar posibles eventos/pérdidas y alcanzar el nivel de mejores prácticas.
- Consultoría para la toma de decisiones de gestión.

Nuestras áreas de especialización:

- Ingenieros de riesgos calificados con experiencia práctica en la industria en diversas tecnologías y actividades de Generadores de Energía.

- Evaluaciones de las centrales eléctricas operativas en relación con daños a la propiedad, averías de maquinaria e interrupción del negocio (ya sea relacionadas con la operación o el mantenimiento, debido a la interferencia humana o causadas por una catástrofe natural)

- Evaluaciones de riesgos de proyectos de centrales eléctricas, con un enfoque en las actividades de montaje y prueba

- Seguimiento estrecho de los nuevos desarrollos en todos los campos de la industria de la generación de energía y evaluaciones de su impacto en los clientes

Cómo reducimos el riesgo

Estos son algunos de los servicios destacados que brindamos al sector de Generadores de Energía, ayudando a sus empresas a reducir el riesgo y aumentar la resiliencia.

¿Qué hacemos?	Cómo se benefician nuestros clientes
Evaluaciones del sitio y mejoras de riesgos, tanto a nivel general de planta como para áreas y actividades especializadas	Mitigación de riesgos por daños a la propiedad, avería de maquinaria, interrupción del negocio/retraso en la puesta en marcha y catástrofes naturales
Evaluaciones de portafolio	Información sobre la experiencia en la industria
Asesoramiento a clientes	Apoyo para las decisiones de gasto relacionadas con el mantenimiento de una planta segura y confiable
Compartir la experiencia y las mejores prácticas de la industria	Apoyo en el análisis e interpretación de los informes de mantenimiento de los principales equipos de Generadores de Energía
	Conocimiento internacional sobre una amplia gama de tecnologías y prácticas de Generadores de Energía

Este documento ha sido preparado por Zurich Insurance Group Ltd y las opiniones expresadas en él son las de Zurich Insurance Group Ltd a la fecha de publicación y están sujetas a cambios sin previo aviso. Este documento ha sido elaborado únicamente con fines informativos. Toda la información contenida en este documento ha sido recopilada y obtenida de fuentes que se consideran fiables y creíbles, pero Zurich Insurance Group Ltd o cualquiera de sus filiales (el "Grupo") no hacen ninguna declaración o garantía, expresa o implícita, en cuanto a su exactitud o integridad. Este documento no pretende ser un asesoramiento legal, de suscripción, financiero, de inversión o de cualquier otro tipo de asesoramiento profesional. El Grupo se exime de toda responsabilidad que resulte del uso o la confianza en este documento. Ciertas declaraciones en este documento son declaraciones prospectivas, incluidas, entre otras, declaraciones que son predicciones o indican eventos, tendencias, planes, desarrollos u objetivos futuros. No se debe depositar una confianza indebida en dichas declaraciones porque, por su naturaleza, están sujetas a riesgos e incertidumbres conocidos y desconocidos y pueden verse afectadas por numerosos factores imprevisibles. El objeto de este documento tampoco está vinculado a ninguna oferta de servicio específica, un producto de seguro ni garantizará la cobertura de ninguna póliza de seguro. Este documento no puede ser distribuido o reproducido en su totalidad o en parte, sin el permiso previo por escrito de Zurich Insurance Group Ltd, Mythenquai 2, 8002 Zúrich, Suiza. Ni Zurich Insurance Group Ltd ni ninguna de sus subsidiarias aceptan responsabilidad por cualquier pérdida que surja del uso o distribución de este documento. Este documento no constituye una oferta o una invitación para la venta o compra de valores en ninguna jurisdicción.

Grupo de Seguros Zurich
173007099 (21/02) TCL



Para obtener más información sobre nuestras herramientas y soluciones para Generadores de Energía, comuníquese con nosotros.

Vanessa Almeida + 52 56 257 1650
ZRS | Risk Engineering México
Email: ZRS.Ingenieria@mx.zurich.com